
 
 
 

 
RELEVE DE CONCLUSIONS DU CONSEIL DE LA FLLASH DU 28/03/2019 

 
 
 
 
 

 
Stéphane HIRSCHI, Directeur de la FLLASH ouvre la séance à 14h45.  
 
 

1- Approbation du relevé de conclusions du conseil du 4/12/2018.  
 

Le relevé de conclusions du conseil du 04/12/2018 est approuvé à l’unanimité avec les quelques 
corrections apportées.   
 
 

2- Conseils de perfectionnement 
 
Ce point fera l’objet d’un point spécifique du prochain conseil de la FLLASH. 
La synthèse attendue n’a pas été réalisée dans les temps. Les CP des masters auront lieu le 04/04. 
L’ensemble des synthèses devront de toutes les manières être réalisées pour l’audit de certification 
LRQA du 27/05/2019. 
M Hirschi souhaite tout de même connaitre les principales remarques et améliorations demandées : 
 
Demande étudiante : un choix d’options parfois trop restreint dans les maquettes actuelles : 
 La création de l’Institut Sociétés et Humanités devrait permettre un plus grand choix 

d’options pour l’étudiant. 
 
Problématiques logistiques : 
Manque de rideaux occultant dans les salles.  
 La question du cout est bien évidemment au cœur des débats puisque le matériel implanté 

dans un ERP est très spécifique et donc couteux. Le budget de la FLLASH est avant tout 
consacré au paiement des heures complémentaires ! 

 
Demandes:  
Possibilité de mettre en œuvre un Google doc pour les questions de maintenance.  
 Aujourd’hui la grande disponibilité de Grégory Meunier sur cette thématique n’est pas 

tracée et donc ne permet pas de mettre en évidence la multitude des interventions faites à ce 
sujet !  

Enseignants et étudiants souhaitent être consultés pour toutes les questions liées aux 
investissements.  
 La présentation du budget en conseil traite ce point à destination des élus !   

 



Problématiques liées à la sécurité : 
 Etendre l’affichage des consignes de sécurité et des numéros d’urgence, notamment au 

niveau des Amphis. 
 Multiplier le nombre d’agents ayant une formation au premier secours afin d’avoir une 

première prise en main des petits tracas de santé du quotidien avant l’appel du 15 (puisque la 
médecine universitaire ne se déplace plus dans les composantes).  

 
 

3- Présentation du compte finacier (CF) 2018 
 

M. Hirschi cède la parole à E.Deruy afin qu’il présente le CF 2018 (des documents ont été envoyés 
aux conseillers). 
 
Les conseillers émettent  un avis favorable à ce CF 2018 
 
 

4- Tarifs DUFLE 2018/2019 
 
Des évolutions récentes imposent  un correctif concernant les Tarifs du DUFLE notamment dans le 
cadre de la convention FLLASH/ARAPEN dont le tarif passe à 4500€, au lieu de 5 000€, voté en 
conseil du 4/12/2018 par étudiant pour un semestre. 
 
Une proposition de tarification pour 2019/2020 est également proposée aux conseillers. Celle-ci 
reçoit l’assentiment du conseil. Une tarification plus homogène sera présentée au prochain conseil. 

 
5- Subventions aux associations  
 

Aucune demande de subvention n’est parvenue à la direction de la FLLASH. 
M. Hirschi propose de passer au point suivant. 
 

6- Informations de la Direction : 
 

• Calendrier générale de l’organisation pédagogique 2019/2020 
Mme Richardot présente ce calendrier aux conseillers qu’ils ont sous les yeux. 
La version est adoptée à l’unanimité.  
 

• Elections étudiantes 
M. Deruy annonce que des élections étudiantes, dans le cadre du conseil de la FLLASH, seront 
organisées le 25/04/2019  puisque le mandat de 2 ans touche à sa fin à cette date. 
 
M Hirschi lève la séance à 18h30. 
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